



■ MEDIO AMBIENTE

Salamanca se apagará esta noche en “La Hora del Planeta”

MARTA GONZALO

El Ayuntamiento de Salamanca se sumará hoy a la campaña “La Hora del Planeta”, y apagará la iluminación artística de las fachadas de la Plaza Mayor, el Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca, el conjunto catedralicio y el Palacio de la Salina, entre las 20:30 y las 21:30 horas. Esta acción responde al compromiso del consistorio salmantino con el ahorro energético, y la apuesta por medidas para llevar un modo de vida más sostenible.

A esta iniciativa también se han adherido el Centro Comercial El Tormes y El Corte Inglés, que apagarán la iluminación de su fachada durante una hora. Con “La Hora del Planeta”, la organización internacional WWF (*World Wide Fund for nature*) pretende implicar a más de mil millones de personas y movilizar a 6.000 ciudades del mundo para demostrar el apoyo global a la acción contra el cambio climático.